



# REVOLUCIONARIOS

Revista trimestral  
**Julio – Septiembre**  
**2022**

## Levantamos la voz mujeres priístas de Guanajuato

Mujeres priístas del Estado de Guanajuato alzaron la voz contra los señalamientos realizados en días anteriores por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores e hicieron un llamado para erradicar la violencia política en razón de género de todos los niveles de gobierno y procurar el respeto de los derechos de las mujeres en todos los ámbitos, principalmente en el ejercicio político.

La presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en Guanajuato, Ruth Nohemí Tiscareño Agoitia, en compañía de la representante del PRI ante la Comisión contra la Violencia Política Electoral a las Mujeres en el IEEG, Karen Guerra Ramírez, consideraron que los dichos hechos por la titular del Ejecutivo en Campeche, dividen, demeritan y menosprecian el quehacer político de las mujeres.

El PRI en Guanajuato, se suma a la búsqueda de justicia para quienes solicitaron a la Fiscalía General de la República la activación de protocolos y con ello se sancione la violencia ejercida contra las mujeres,

“Hoy, desde el PRI en la entidad, le decimos a la gobernadora de Campeche: Usted es el resultado de llevar a cargos públicos a mujeres cuya agenda feminista se queda en el tintero, usted es un claro ejemplo de que a las mujeres no nos sirve que lleguen al poder mujeres cuya participación pública busca demeritar, obstaculizar y humillar a otras mujeres en el ejercicio de sus funciones”.

El PRI, es el único partido que tiene una escuela para formar mujeres en la política, la Escuela Nacional de Mujeres del PRI, además de que quienes nos representan están capacitadas con esfuerzo, trabajo y dedicación.



## Y PRESENTAN MUJERES PRIÍSTAS, QUEJA ANTE DERECHOS HUMANOS

Integrantes Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, presentaron una queja ante la Procuraduría de los Derechos Humanos de Guanajuato (PDHG), por los señalamientos realizados por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, quien afirmó contar con material íntimo de las legisladoras federales del PRI.

Con dichas afirmaciones emitidas por la titular del Ejecutivo Estatal de aquel Estado se ejerció violencia política en razón de género, además de afectar los derechos humanos, con misoginia y violentan la dignidad de todas las mujeres priístas de la Cámara Alta.

La presidenta del CDE, diputada Ruth Tiscareño Agoitia en compañía de la titular de la Unidad para erradicar la Violencia Política en Razón de Género del CDE, Elsa Jazmín Villanueva Rodríguez y la representante del PRI ante la Comisión contra la Violencia Política Electoral a las Mujeres en el IEEG, Karen Guerra Ramírez además de un grupo de mujeres priístas, acudieron a la PDHG a interponer la denuncia correspondiente. La queja quedó consignada con el número de expediente 3-20220715-1-6985.

“Solicitamos una investigación pronta y eficaz que lleve a la identificación y enjuiciamiento de los posibles responsables de violaciones a sus derechos humanos y el esclarecimiento de los hechos. Requerimos al organismo realizar las investigaciones necesarias por la posible obtención ilegal de material fotográfico privado, pues representa una grave violación a nuestros derechos como mujeres y servidoras públicas”, se expuso.



## ANTE CRECIENTE VIOLENCIA EN GUANAJUATO, LLAMA PRI ESTATAL A LA CALMA EN LA ENTIDAD

Integrantes del **Comité Directivo Estatal (CDE)** de **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** solicitaron a los tres niveles de gobierno garantizar la seguridad de los ciudadanos del Estado de Guanajuato ante los hechos registrados la tarde – noche del pasado martes en varios municipios de la entidad.

A los ciudadanos piden estar atento a las recomendaciones que se emitan desde las corporaciones de seguridad y no caer en las falsas noticias, las cuales han surgido principalmente en redes sociales.

La presidenta del CDE, Ruth Tiscareño y el secretario general David Mercado Ruiz, en compañía de los secretarios del Comité Estatal, coincidieron en que se deberá de tratar de mantener la calma, no salir de casa en caso de no sentirse seguros y estar atentos a las indicaciones que se generen desde los tres niveles de gobierno.

Asimismo, mencionaron que tanto la Federación, el Estado y los municipios tienen la obligación de garantizar la seguridad de la ciudadanía en general con operativos coordinados entre las corporaciones, para evitar que se vuelvan a presentar los hechos de violencia ocurridos en Guanajuato.



## PIDE PRESIDENTA DEL CDE CON INICIATIVA QUE SE DECLAREN PATRIMONIO CULTURAL INTANGIBLE, EXPRESIONES CULTURALES DE LA CAPITAL

La presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), la diputada Ruth Noemí Tiscareño Agoitia presentó ante el Congreso del Estado un punto de acuerdo para que el gobernador del Estado de Guanajuato, declare las manifestaciones culturales, como Patrimonio Cultural Intangible de los guanajuatenses.

Dichas expresiones sería, los Juglares de Guanajuato que cumplen 50 años desde su primera actuación al igual que el Festival Internacional Cervantino que llega a la misma edad y el Teatro Universitario que cumplirá 70 años de representaciones.

La diputada local del PRI, expuso que para el Grupo Parlamentario del PRI es de importancia el buscar preservar las expresiones culturales, que son signo de identidad, pues representa riqueza cultural, ofrece identidad y arraigo, además de buscar fortalecer principios, valores y tradiciones que identifican esta herencia de tradición milenaria.



La diputada local Ruth Tiscareño Agoitia expuso que Teatro Universitario, los Juglares y el Festival Internacional Cervantino merecen un reconocimiento social e institucional, por contribuir al crecimiento material, espiritual y cultural de la ciudad Patrimonio de la Humanidad



“El Teatro Universitario y los Juglares tienen la virtud de ser la base de despegue para el Festival Internacional Cervantino y éste para la proliferación de muchos festivales más que hacen de Guanajuato la capital cultural del estado y Capital Cervantina de América”, señaló.

Además de recordar nombres y personajes que dieron origen a este espectáculo mundial y algunos de ellos presentes, se contó con la escenificación de los Juglares de Guanajuato, en el Congreso del Estado, que como es costumbre, enamoraron a los presentes con temas contemporáneos y de actualidad sin perder ese humor que los caracteriza.

